
FDP Neu-Isenburg

VIELEN DANK FÜR IHR VERTRAUEN!

28.09.2015

LIEBE BÜRGERINNEN UND BÜRGER,

ich möchte mich bei denjenigen, die für mich gestimmt haben, herzlich für das mir entgegengebrachte Vertrauen bedanken. Auch wenn es nicht gereicht hat, glaube ich, dass rund 23 % ein sehr respektables Ergebnis sind, auf dem ich meine politische Arbeit weiter aufbauen kann.

Ich werde nicht abtauchen, sondern als Kandidat auch in die kommende Kommunalwahl gehen. Vielleicht gelingt es mir, durch Erringen eines Mandates meinen Themen weiter Gehör zu verschaffen und den vielen Anregungen, die Sie mir im Gespräch auf der Straße gegeben haben, Gehör zu verschaffen. Ich zähle auf Ihre Unterstützung.

Herzliche Grüße

Ihr Thilo Seipel

Impressionen vom Wahlabend